

## Burundi : "profonde douleur" de Ndayishimiye après une embuscade meurtrière

@rib News, 10/05/2021 Source Xinhua Le chef de l'Etat burundais, le général-major Evariste Ndayishimiye, a exprimé lundi sa "profonde douleur" suite à l'embuscade meurtrière tendue dimanche soir à Muramvya, dans le centre du Burundi, par des "bandits armés".

Selon le ministre burundais de l'Intérieur et de la Sécurité publique, cette embuscade a coûté la vie à huit personnes qui se trouvaient à bord des véhicules en train de rouler sur une route traversant la province de Muramvya, et a fait plusieurs blessés. "Nous sommes profondément attristés par ce crime sanglant de ces bandits qui viennent encore une fois d'endeuiller le Burundi", a écrit sur son compte Twitter le président Ndayishimiye en langue nationale le kirundi au lendemain de cette attaque meurtrière. M. Ndayishimiye a recommandé que dans l'intérêt supérieur de la paix du pays, "tous les réseaux des malfaiteurs, de quelque nature que ce soit, doivent être éliminés définitivement dans les meilleurs délais".